04/12/2017 14012DT.JPG (900x676)

This product can be potentially harmful if it is used in a non compliant way.
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w Un étrier doit &tre place & tous les 6 pleds au maximum.

® Ce produtt nest pas congu pour soutanir les matéraux de construction.

m U pet sonne manimum par longuedr de 6 pieds.

® Chague étrler doit &tre fixé 3 |'alde d'au moins 3 clous communs de 4 pouces dans les chevrons sous-jacents,

® Les madriers doivent dépasser les étriers d'un minimum de & pouces et d'un maximum de 9 pouces i chaque extrémité
et doivent égalernent &tra sdcurisds aux étniers 3 laide d'un clou commun de 3 pouces minimum,

® Yeuilkaz vous assurer que les boulons sont toujours bien serrées et en bon état,

w A bracket has to be placed every & feet maximum.
u This product has net been designed to support construction material,
= Maximum of a person by a & fest length.
w Each bracket has to be securad with at laast 2 common 4 inchas nails in the underlying rafter.
w Planks have to exceed the bracket by a minimum of 6 Inches and a maximum of 9 inches
at each ends and have ako to be secured to the bracket with a 3 inches commoan nail minimum.
» Make sure that the bolts are always tight and in good shape.

POIDS / WEIGHT : 1,45 Kg
pour pente de toit / for a roof grade : 2/12 afto 24/12 UTILISATION JUSE : 2 X 10
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Ce produrt peut patentizllement Stre dangereu s/l riest pas installé confarmément & nos diractives au g1l st utllisé de fagon non-canforme.
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